



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El South American Rally Race es la nueva apuesta del deporte motor sudamericano, la cual nació luego de que en 2019 se confirmara que el Rally Dakar no se realizaría más en el continente.

Esta competencia ya está organizando su tercera edición la cual se realizará en 2022, y Río Negro tendrá un lugar excepcional en su recorrido, ya que la misma tendrá su inicio en la capital de la provincia de La Rioja, y en Río Negro cumplirá dos etapas, realizando un vivac en Villa Regina y la culminación de una de las etapas en General Conesa, finalizando así la travesía en Viedma, donde se realizará la premiación de los ganadores, así lo confirmaron los organizadores del evento.

Cabe destacar que es la primera vez que esta exitosa competencia va a transitar por nuestra provincia.

La tercera edición ya tiene fecha y está programada entre el 15 y 26 de febrero del 2022. Este recorrido promete gran exigencia, ya que serán 4000 kilómetros de tramos extraordinarios garantizados por la naturaleza y la velocidad.

Las demás provincias que se incluyen en este recorrido, hasta el momento son San Juan, La Pampa y Mendoza, pero aún no se descarta la incorporación de alguna otra en el recorrido.

El South American Rally Race, nace en el año 2020 después del paso del Rally Dakar por Argentina. La misma es una competencia a todo terreno orientada por la Asociación Argentina de Rally Raid.

La primera edición se realizó del 5 al 14 de febrero, en la provincia de San Juan y finalizó en la provincia de Catamarca, la misma contó con 7 etapas, donde los pilotos atravesarán todo tipo de terrenos de 3 provincias del noroeste argentino.

En esta ocasión participaron corredores de UTVs, camionetas 4x4, motos, autos y quads. Las condiciones del suelo fueron complejas ya que se encontraron con suelos arenosos, dunas, terrenos pedregosos, sumados a las altas temperaturas. Las distancias que debieron recorrer fueron de entre 300 y casi 400 kilómetros por cada etapa, sumando un total de más de 2200 kilómetros.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

El SARR 2021 fue la segunda edición de la competencia, la cual contó con un gran éxito, también comenzó su recorrido en la provincia de La Rioja, pero esta vez con ocho etapas donde debieron recorrer 3200 kilómetros por caminos de la provincia de La Rioja, Catamarca y Salta.

En esta edición 2022, se espera que la presentación oficial del evento se realice de forma virtual los próximos días de junio.

En esta oportunidad la competencia, que implicará un recorrido de 4000 km, contará con 12 días de competición y 9 etapas, donde afrontarán diferentes recorridos y grados de exigencia. Entre los posibles escenarios se encuentran las dunas de Aimogasta, dunas de la Difunta Correa, dunas de Lavalle, dunas del Nihuil, meseta de Somuncura, dunas de Bahía Creek, etc.

Desde la organización del evento aseguran que es un desafío único, ya que es la primera vez que esta experiencia va a comenzar en el Norte Argentino y finalizar en la Patagonia.

Las dos ediciones anteriores superaron las expectativas de los organizadores, obteniendo una muy buena respuesta de los pilotos de las diferentes categorías, cabe destacar que el anuncio de la tercera edición de SARR estará reservado para las categorías de auto, moto, cuatriciclo y navegación.

Es de gran importancia para nuestra provincia contar con la participación en un evento de estas características, ya que no sólo es una forma de fomentar el deporte motor donde participarán pilotos tanto de Argentina como de todo Sur América, sino que también es una forma de mostrar y promocionar turísticamente nuestros escenarios y lugares.

Por ello;

Autoría: Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- Declarar de interés deportivo y turístico la Tercera edición de competencia South American Rally Race, que se realizará del 15 al 26 de febrero del 2022 y tendrá por primera vez a Río Negro en su recorrido, siendo la ciudad Capital de Viedma donde finalizará la competencia internacional.

Artículo 2°.- De forma.